CIUDAD REAL-7



La Oficina Técnica de Accesibilidad seguirá en su lucha por la igualdad

El servicio especializado en materia de accesibilidad de Cocemfe CLM, en el que participa Ciudad Real, lleva seis años apostando por la justicia, la solidaridad y la equidad en esta materia

La Oficina Técnica de Accesibilidad (OTA) es un servicio especializado en materia de accesibilidad gestionado por Cocemfe, la federación que representa al movimiento asociativo de personas con discapacidad, se encuentra durante los meses de verano en plena actividad, trabajando arduamente para la preparación de las nuevas campañas de información, difusión, formación y consultoría. De esta manera, un experto equipo multidisciplinar de profesionales de la arquitectura e ingeniería; técnicos de accesibilidad y medioambientales; así como educadores sociales, pedagogos y terapeutas ocupacionales se encargan durante todo el año de

María José García / Ciudad Real ofrecer sus servicios a la ciudadanía en general.

> Con el fin de lograr la concienciación desde edades tempranas. la OTA, llevará de nuevo el próximo año académico su taller Educando por la Accesibilidad, en la que diferentes colegios e institutos de la provincia de Ciudad Real, realizarán un recorrido por sus respectivos centros poniéndose en la piel de una persona con discapacidad, principalmente a través de barreras arquitectónicas de su propio entorno.

De esta forma, los IES Francisco García Pavón, de Tomelloso y San Juan Bautista de Almodóvar del Campo, aprendieron el pasado mes de mayo en el Taller de Accesibilidad que Cocemfe puso a su disposición a través de la OTA, los cuales constaban de una parte teórica, en la que se expuso brevemente los conceptos básicos de discapacidad y accesibilidad y la práctica 'Ponte en su lugar', en la que los alumnos utilizaron sillas de ruedas, bastones y/o antifaces, para de esta forma simular las diferentes discapacidades y que detectaran las dificultades con las que muchas personas con discapacidad se encuentran en su entorno cotidiano, y cómo tienen que hacerle frente. El objetivo marcado es que los propios alumnos fuesen los que explicasen días después a sus compañeros, las adversidades del recorrido.

Asimismo, desde la OTA se potenciaron otros talleres de accesibilidad infantil, con los que se pretende educar a la población en edad escolar. Así pues, colegios como el de Santa Teresa, de la localidad de Malagón realizaron esta actividad de sensibilización sobre discapacidad y accesibilidad.

De igual manera, Cocemfe-Oretania Ciudad Real dispone del circuito de accesibilidad, que salió a la calle con motivos de Capacitalia.10 o el Día Internacional de las Personas con Discapacidad con una gran aceptación, y que durante la próxima temporada tratará de llegar al máximo número de personas gracias a su ubicación en plazas y espacios públicos accesibles para todo el conjunto de la sociedad.

CIUDAD ACCESIBLE ofrece una báscula para pesarse

María José García / CIUDAD REAL

Como su propio nombre indica, Ciudad Accesible, es una asociación cuvo objetivo primordial es lograr una ciudad donde todas las personas se puedan mover por ellas mismas, con autonomía y de manera independiente, en definitiva alcanzar una ciudad sin barreras. Con esta razón trabajan cada día por ir eliminando barreras arquitectónicas que en muchas ocasiones obstaculizan cualquier actividad, va sea dar un paseo o realizar un mero trámite burocrático en un edificio

Rampas, determinados elevadores contiguos a escaleras o ascensores amplios y acústicos son algunos de los conceptos que las personas asocian a la accesibilidad. Sin embargo, para ofrecer unas garantías de movilidad y autonomías plenas, organismos, empresas, comunidades de vecinos v sociedad en general han de pararse a pensar en cualquier actividad cotidiana que realizan y en cómo tiene que sortearla una persona con movilidad reducida.

Una de esas actividades respondía al simple hecho de poder pesarse. La mayoría de las básculas de peso para personas tienen unas ca-

racterísticas básicas que no permiten pesarse por eiemplo, a una persona con silla de ruedas. Por este motivo, Ciudad Accesible dio un importante v

fundamental paso, ofrecer una báscula cuyas características permite subir una sillas de ruedas y así, convertir pesarse en un acto sencillo, "La báscula es una plataforma de 760 x55 x 930mm de dimensión, pesa alrededor de 360 kg v dispone de unas rampas de acceso en los laterales que nermiten suhir fácilmente cualquier modelo de silla de ruedas". comenta Cirila Del Campo, presidenta de la entidad. "También está a disposición de personas con problemas de obesidad". prosique.

De esta manera, desde el pasado mes de febrero y gracias a la colaboración del Patronato Municipal de Personas con Discapacidad, cualquier persona con una limitación funcional, dispone de un servicio de báscula adaptada, que hasta entonces no existía en la capital. Su utilización es gratuita y está a disposición de todo el que quiera acercarse al Patronato Municipal de Personas con Discapacidad, ubicado en la calle Olivo nº 8 de Ciudad Real. Además, Ciudad Accesible

tiene disponible una rampa ligera y plegable para salvar un escalón que se cederá en uso, por tiempo limitado, a las personas que lo soliciten.



a cualquier modelo de silla de ruedas / COCEMEE OPETANTA



